

SANWACANA

Alhamdulillahirobbil'alamin. Segala puji dan syukur penulis hanturkan kehadiran Allah SWT, karena atas limpahan berkah dan karunia-Nya lah penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat waktunya sesuai dengan harapan penulis dengan judul **“Analisis Kesesuaian Isi *Press Release* Biro Humas dan Protokol Provinsi Lampung Dengan Pemberitaannya Pada SKH Radar Lampung Periode Januari – Februari Tahun 2015”** sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Ilmu Komunikasi di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam penyusunan skripsi ini tak luput dari kesalahan dan masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi perbaikan yang lebih baik lagi nantinya. Semoga skripsi ini dapat berguna dan bermanfaat dikemudian hari.

Berbekal pengetahuan dan kemampuan yang penulis miliki, tanpa adanya bantuan,dukungan, motivasi, dan semangat dari berbagai pihak yang terlibat dalam penyusunan skripsi ini tidak mungkin dapat terselesaikan. Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada :

1. Bapak Drs. Agus Hadiawan, M.Si, Selaku dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung.
2. Bapak Drs. Teguh Budi Raharjo, M.Si selaku ketua jurusan Ilmu Komunikasi dan Dosen Pembahas skripsi penulis. Terimakasih pak untuk segala keramahan, kesabaran, serta

keiklasannya mendidik dan telah banyak membantu serta memberikan saran dan masukan dalam skripsi saya.

3. Ibu Nanda Utaridah, S.Sos., M.Si, selaku Dosen Pembimbing skripsi yang telah meluangkan banyak waktu untuk sabar membimbing dan memberikan saya banyak ilmu dan pengetahuan baru yang bermanfaat. Terimakasih bu untuk setiap semangat yang ibu berikan dalam setiap pertemuan. Sekali lagi saya ucapkan banyak terimakasih.
4. Ibu Dhanik Sulistyarini, S.Sos., MComn&MediaSt, selaku sekretaris jurusan Ilmu Komunikasi, Bapak Drs. Agung Wibawa, selaku dosen pembimbing akademik penulis dan seluruh jajaran dosen FISIP Universitas Lampung khususnya jurusan Ilmu Komunikasi yang telah memberikan ilmu dan pengetahuan bermanfaat selama penulis menuntut ilmu di jurusan ini.
5. Bapak Yana Ekana dan Bapak M. Syarif Makhya, terimakasih untuk segala bantuan, saran dan masukannya dalam skripsi ini.
6. Biro Humas dan Protokol Provinsi Lampung, terimakasih telah memberikan kesempatan bagi penulis untuk melakukan penelitian.
7. Kedua orang tua saya, Bapak Agus Gunawan dan Ibu Siti Fatimah. Serta adik saya, Gilang Setiawan, Ninis Kurnia Sukma dan M. Rahman Rhenata. Mungkin terimakasih saja tidak cukup untuk mewakili semua kasih sayang, perhatian, dan pengorbanan yang telah Bapak Ibu berikan kepada Ayu. Semoga di kehidupan kelak Ayu bisa menerjemahkan ucapan terima kasih itu menjadi suatu tindakan yang bisa membalas atas semua yang telah diberikan dan membuat kalian semua bangga. Ayu selalu berdoa agar bapak, ibu dan adik selalu bahagia, sehat, dijauhkan dari segala hal yang buruk dan diberikan umur yang panjang, Amiiin.

8. *My Second Home*, Triyana Malinda, Arthadina Julianda, Herlinda Oktarina, Selvy Alviany, Eva Triyani, Fidelia Lucy Anduri, Tifani Indah dan Zeny Putri Sanjaya. Terimakasih sudah kurang lebih 6 tahun menjadi sahabat yang terbaik, sahabat yang selalu menjadi tempat pertama yang tepat untuk berbagi susah ataupun senang. Tidak berasa satu-satu bakalan lulus kemudian mengejar cita-citanya masing-masing, dan kita mungkin ga bisa seintens kemarin, *but i always believe that a strong friendship doesn't need daily conversation or being together, as long as the relationship lives in the heart, true friends never part, Ameen.*
9. *Nine Years and Still Counting*, Melati Cataleya dan Fadhilah Syakirah. Mel, kita memang ga *so sweet* tapi terimakasih untuk semua semangatnya sekaligus udah jadi orang pertama yang mau dengerin segala masalah, kabar baik ataupun keluh kesah selama ini. Dil, terimakasih atas segala bantuannya, terimakasih sudah menjadi sahabat yang super baik dan partner skripsi yang kuat, maaf ya dil selalu direpotkan. Sekali lagi terimakasih banyak, *just remember our promises for being a bestfriend whose accepted all of the weakness and always be there wherever and whenever in every condition, i love you both, so damn much.*
10. Kakak-kakak komunikasi 2010, Rina Puteri Octarina, Tia Lidarni, Oemar Madri, Deka Vivi, Dendi Prayoga, Sayu Putu dan Dewi Alifia. Terkhusus untuk Rina, terimakasih banyak sudah menjadi sahabat layaknya kakak yang selalu mengingatkan, sahabat yang merangkap menjadi pembimbing skripsi ini dan tempat *sharing* hal apapun. Sekali lagi terimakasih atas segala kontribusi yang telah disalurkan dalam pembuatan skripsi ini, maaf sudah banyak merepotkan, saya sangat bersyukur bisa kenal kalian.

11. *My Best Team Since 2011!* Fajriati Meutia, Ida Putri Mulya, Laksita Mayangsari, Mizaany Aulia, Lidya Novita, Hesti Dhamayanti, Nastria Fitriana, Fikri Aditya Ramadhan, Ade Saputera, M Syahid Abdurahman dan Reza Tantowi. Kalian adalah bukti bahwa kenyataannya memang tidak mudah untuk nyatuin kemauan dari isi kepala yang berbeda-beda dan sungguh, lewat kalian saya bisa belajar apa arti kesabaran menghadapi 11 sahabat dengan berbagai watak yang *out of the box* termasuk watak saya sendiri whaha. *I love you all*, ga ada kalian, kuliah ga seru! Terimakasih untuk segala kebaikan dan *laugh of loud* nya, maaf untuk segala kekurangan yang saya punya, *but time flies so fast*, semoga kita tetap jadi sahabat yang kompak dan makin mengerti satu sama lain. Kita harus sukses semua ya *guys*, Amiiin!

12. *Communication Class 2011!* Kepada Theresia Windy, Issa Juliana, Ninik Ambar, Wahyu Eka, Mifta, Rizka, Prita, Sheila, Yessy, Jaya Aji, Rizal Fahmi, Hilda, Meta, Aprika, Inka, Arya, Prayoga, Yazid, Fahri Adli, Novian, Isa Dede. Gigih, Dicky, Metal, Pije, Iلمان, Nanang, Ivona, Bobby, Irwin, Amoy, Hamham, Imel, Amy, Alif, Trihana, Nita, Herdiani, Venta, Cita, Arum, Amel, Ageta, Day, Sartika, Vio, Uti, Uwi, dan Dian Ertha, saya sangat berterimakasih untuk semangat, motivasi, masukan dan segala kebaikannya, *God bless you all*. Tidak ketinggalan juga untuk *Black Dragon Family*: Aji, Adel, Bowo, Arta, Bayu, Calvin, Fajri, Imam, Rama, Ridho, Ramanda, Risky, Ricky, Satya, Teddy, Riksa dan Duta. Terimakasih untuk grup line “Yang Penting Ketawa” yang isinya dosa semua, kurang-kurangin resehnya, terus-terusin buat palengnya. Lagi dan lagi saya ucapkan terimakasih atas kebersamaan yang mungkin tidak bisa diulang dua kali, bangga udah jadi bagian dari Komsebelas. *See you on top guys!* Tetap rendah hati dan tidak saling melupakan, Amiiin.

13. Saudaraku Dwi Ayu, terimakasih banyak sudah meminjamkan laptopnya untuk mengerjakan skripsi ini hingga selesai disaat laptop rusak tidak bisa hidup kembali.
14. *SF!* Atikah Zahra, Dechi Yulpratiwi, Oryza Leovita, Friska Andhini dan Nurul Hidayah. Walaupun sekarang udah susah ketemu, tapi kalian tetap dihati, terimakasih untuk segala ketulusan yang tidak akan saya lupakan. *Miss you guys!* Andai waktu bisa diulang..
15. Teman-teman KKN Desa Bumiasri, Kec. Palas, Kalianda. Tanti Yosella, Fatwa Marratus, Dhia Fadhilah, Ferina Dwi, Alhadi Pratama, Feri Feriza, Eko, Edi dan Fahri Adli. Terimakasih untuk 40 hari yang menyenangkan dan kebersamaan layaknya saudara. Teruntuk Bapak Erman dan keluarga, saya sangat bersyukur bisa tinggal dirumah Bapak dan Ibu yang baiknya luar biasa ini, terimakasih karena sudah menganggap saya dan teman-teman yang lain seperti layaknya anak sendiri, semoga Bapak dan Ibu diberikan kebaikan yang berlimpah pula dari Allah SWT, selalu sehat dan diberikan umur yang panjang, Amiiin.

Pada akhirnya, terlalu banyak orang baik yang terlibat dalam penulisan skripsi ini yang namanya tidak bisa saya tuliskan satu per satu. Untuk kalian semua, semoga beruntung di jalan yang masing-masing kalian tempuh. Semoga skripsi ini dapat berguna dan bermanfaat bagi kita semua. *Aamiin, Aamiin Ya Rabbal Al-Aamiin.*

Penulis,

Ayu Tia Wahyu N.